

---

Nachrichten

*Region*

## **Regionales Projekt «Mission Bilingue» verabschiedet**

Der Vorstand des Vereins seeland.biel/bienne stimmt einem neuen Projektantrag aus der Region zu und beantragt bei Bund und Kanton eine finanzielle Unterstützung für die Umsetzung, wie er mitteilt. Das Forum für die Zweisprachigkeit und Tourismus Biel Seeland entwickeln gemeinsam ein interaktives Angebot, das die Zweisprachigkeit der Region spielerisch und touristisch erlebbar macht. In einem Kurationsprozess mit Jugendlichen entsteht ein Erlebnis-Trail für Biel und die Region, der digitale und physische Elemente verbindet. Das Angebot richtet sich an Zielgruppen wie Schulklassen, Touristen, Neuzuziehende und Einheimische.